



Hahnenbacher Fastnachtsnachwuchs topfit

Gestern nachmittag erlebten in der Turnhalle zahlreiche Besucher eine farbenprächtige Kindersitzung

A. HAHNENBACH. - Sie wollen im nächsten Jahr alle wiederkommen, jene Hahnenbacher Jungen und Mädchen, die gestern nachmittag bei der fünften Kinder-Sitzung viel Freude bereiteten, für die auch zahlreiche Erwachsene dankbar waren. Mit Corinna Gentes und Marko Graf war sogar ein richtiges Prinzenpaar zur Stelle, das dem Geschehen auf der Bühne einen zusätzlichen dekorativen Rahmen gab.

Veronika Gentes, Regina Schindler und Wolfgang Goldschmidt hatten sich mit der Einstudierung des abwechslungsreichen Programms viel Arbeit gemacht. Vor allem die verschiedenen Tänze waren herrlich anzusehen, zumal die Kinder auch durch ihre wunderschönen Kleidchen optisch eine Augenweide waren. Alle Akteure waren mit Begeisterung bei der Sache, und man spürt, daß sie diesem Anlaß geradezu entgegenfiebern. Michael Zimmer war dem bunten Treiben auf der Heimmorgel ein aufmerksamer Begleiter.

Nach flottem Liedgesang eröffneten die Funkenmariechen das Programm mit Tanzdarbietungen. Nadine Gabriel, Nadine Bobek, Nadine Schmäler, Katja Giloy, Sonja Krauß und Carmen Hackel entledigten sich „taktvoll“ dieser Aufgabe.

Mareike und Dunja Barth steckte bei ihrem Zwiegespräch der Schalk im Nacken, mit dem sie das angeblich schwere Schülerdasein beleuchteten.

Ein Haremstanz rückte diese in Tüll gewandeten Mädchen in den Blickpunkt: Nadine Bobek, Daniela Schwabbacher, Tanja Goldschmidt, Katja Giloy, Ramona Krauß und Carmen Hackel. Der sich anschließende Besentanz der Matrosen war besonders ansehlich.

Von einem Familienurlaub auf dem Bauernhof, den auch Oma und Opa stimmungsvoll miterlebten, berichtete Jan Schwabbacher. Daß ihm sein Lehrer für seine tief-schürfenden Betrachtungen lediglich „eine Sechs“ gab, darüber war der Junge dann doch arg enttäuscht.

Ingo Holzhäuser wäre so gerne älter, um manches besser (als die Erwachsenen) machen zu können. Auch für herrliche Spielplätze für Kinder würde er sorgen, lautete sein Versprechen. Zündend auch das Zwiegespräch von Daniela Schwabbacher und Nadine Bobek sowie der „Lebensbericht“ von Mareike Barth.

Dem Hofballett, daß sich klassisch gab, gehörten Nadine Schmäler, Sonja Krauß, Laura Gabriel, Cathrin Barth, Sandra Fahl-sing, Katherina Bambach, Christina Haus und Rebecca Reitz an. Und schließlich waren auch viele kleine Negerlein gestern nachmittag zur Kindersitzung gekommen: Stefan Hill, Alexander Haus, Florian Steiner, Kathy Stauch, Jessica Ulrich, Sabrina Saam, Sarah Wolf, Christoph Weber, Helmut Simon und Tobias Rummel.

Mit einem gemeinsam gesungenen Lied verabschiedete sich „die Sitzung“, die fester Bestandteil der Hahnenbacher Fastnacht geworden ist, die heute mit der um 11 Uhr beginnenden ersten Herren-Sitzung in Neuland vorstoßen wird.



Allgemeine Zeitung
Unsere Zeitung!

Montag, 15. Februar 1988

RHEIN MAIN PRESSE



Jan-Michael Schwabbacher
„Urlaub auf dem Bauernhof...“



Mareike Barth
„Lebensbeichte...“



Ingo Holzhäuser
„Ich wäre so gerne Älter...“



Das Hahnenbacher Hofballt.



Allgemeine Zeitung
Unsere Zeitung!

Montag, 15. Februar 1988

RHEIN MAIN PRESSE



Die Besucher wurden auch mit verschiedenen Tänzen erfreut.

(v.l.) Nadine Bobek, Daniela Schwabbacher, Ramona Krauß, Tanja Goldschmidt, Carmen Hackel und Katja Giloy.

Funkbilder: Gerd Anton